



El nuevo Hospital GEA

The new Hospital GEA

El Hospital General Dr. Manuel Gea González quiere ser congruente con los avances tecnológicos, sin perder la esencia de su vocación asistencial orientada a la población más vulnerable.

Como se podrá comprobar en los artículos del grupo de especialistas en Imagen del Hospital General Dr. Manuel Gea González, el esfuerzo por mejorar la calidad y eficiencia es enorme.

Estos logros se suman al de muchos equipos de trabajo que en su conjunto integran el nuevo concepto "GEA": equipo e instalaciones de vanguardia, que soporta una "Cultura Institucional" capaz de responder a los retos epidemiológicos del país, entendiendo las necesidades de nuestro sistema de salud y proponiendo soluciones accesibles para nuestros pacientes.

Es afortunado que nuestra comunidad reconozca su pertenencia a una institución que tradicionalmente ha sido sensible a las causas sociales, dedicándose a la atención de enfermos que no cuentan con otra alternativa.

Queremos que el GEA sea reconocido por su trato cálido y afectuoso hacia sus pacientes, tal como lo hace una madre con sus hijos, recordamos que GEA en la mitología griega era la diosa de la Tierra, madre de todos los demás seres divinos, origen de todo lo que conocemos.

Dr. Mucio Moreno Portillo
Director General
Hospital General "Dr. Manuel Gea González"